

TRIÁNGULO VIOLETA

Palabras clave: PAZ, CALMA, DESIRRITACIÓN, ESTIMA

LECTURA GENERAL

Un arquetipo que contiene la información para regular todo el *sistema nervioso central*, cada uno de los plexos nerviosos y equilibrar la actuación de los neurotransmisores o células portadoras de información del sistema nervioso. En muchos casos será un buen *relajante* y un gran *tranquilizador*. Por otro lado, este filtro potencia y favorece las funciones de la glándula timo, cerca del corazón, cuya función es mantener el crecimiento celular y la defensa del cuerpo, aunque psicológicamente tiene muchas otras funciones. En realidad, el Triángulo Violeta *equilibra el funcionamiento del cerebro en relación a la glándula Timo*, es decir, regula y coordina el campo mental respecto al emocional. Una de las más importantes misiones del centro del timo (cuyo chakra más cercano es el 4º) es la de despertar y expandir el estado cognitivo del amor. Así que, este especial arquetipo Geocrom puede transformar los estados de desamor o desprecio hacia nosotros mismos o hacia los demás. Es uno de los buenos tratamientos para casos de falta de autoestima, y para potenciar la *capacidad de amar* serenamente.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Arquetipo con un potencial de información relacionado a la capacidad de pacificar nuestro ser.

Promueve la fluida transmisión de la información evolutiva, la fuerza de la paz y el amor, hacia los planos más densos de la dualidad.

Despierta el estado cognitivo del amor, desde la información del orden y de la paz.

Nos sintoniza con la eterna energía pacífica y sin conflictos de nuestra esencia.

PLANO PSICOLÓGICO:

Estimula la capacidad de relajación y de tranquilidad.

Coordina y regula el campo mental con el campo emocional.

Impulsa la fuerza etérica de la glándula timo y posibilita al ser humano expresarse desde su lucidez mental amorosa y serena.

Amplía, expande y potencia la capacidad de amar serenamente sin conflictividad.

Trata los estados y actitudes de desamor hacia los demás y hacia sí mismo.

Arquetipo recuperador de la autoestima y la dignidad personal.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Regula y relaja todo el sistema nervioso central y cada uno de los plexos nerviosos de la médula.

Equilibra la actuación de los neurotransmisores, o células portadoras de la información del cerebro y el sistema nervioso.

Favorece y potencia las funciones secretoras de la glándula timo, para mantener en armonía el crecimiento celular.

Trata enfermedades degenerativas donde un crecimiento celular localizado sea excesivo, o donde el sistema nervioso esté irritado.

Trata el meridiano central de la espalda, el Du Mai, y reactiva el punto bilateral 23 de Vejiga.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

Lo que nos revela el Triángulo Violeta es la necesidad que tenemos de descongestionarnos, de relajar y *dirigir* nuestro estado de nervios, la irritabilidad y la ansiedad. Es un código que nos conduce a la tranquilidad y el orden, a conseguir la paz de espíritu que necesitamos para el aprendizaje, y la fluida transmisión de la información mediante nuestros complejos circuitos, que finalmente es una información que acaba densificándose en el sistema nervioso y a veces lo irrita. Lo relevante de este arquetipo es que relaciona nuestro sistema nervioso con la glándula timo que es el centro de procesamiento de las emociones percibidas, porque regula y coordina nuestro campo mental respecto al campo emocional, todo lo eléctrico con lo magnético en nuestra persona. Contribuye a recuperar la autoestima y potencia la dignidad humana, propia y ajena.

CODIFICA y APORTA: calma, paz, relajación, orden, autoestima, información fluida

DESCODIFICA y TRATA: estrés, irritación, coordinación mente-emociones, S.Nervioso

ENTIDAD ASOCIADA: El Triángulo Violeta es el guía de la Información

RELACIÓN ASTROLÓGICA: Júpiter en Capricornio.

MANTRA ASOCIADO: *Descongestiona y relaja tu ser*

SECUENCIA NUMÉRICA: 31530